

AESCLAP® ELAN 4

ANWENDUNGSTEILE – INNENREINIGUNG MIT SPÜLVORRICHTUNG



Spülvorrichtung niemals ohne
Wasserfilter GB693 verwenden.



1. Anwendungsteile (mit Spitze nach unten) auf Spülvorrichtung montieren

2. Vorreinigung:

Anwendungsteile mit Wasserpistole über seitlichen Anschluss mind. 3 x für 5 Sekunden durchspülen.

Dabei den Anschluss für den Spülschlauch mit einer Komresse abdecken.

3. Spülvorrichtung über blauen Anschluss an die Spüleiste im RDG anschließen

4. Reinigung im RDG

5. Restspülwasser aus Anwendungsteilen über seitlichen Anschluss ausblasen

Dabei den Anschluss für den Spülschlauch mit einer Komresse abdecken.

6. Anwendungsteile ölen

Handstücke von der Spülvorrichtung entnehmen und mit Sterilit® Power Systems Ölspray GB600 2 Sekunden lang durchsprühen.

7. Verunreinigungen über seitlichen Anschluss aus dem Wasserfilter ausblasen

Dabei den Anschluss für den Spülschlauch mit einer Komresse abdecken.

Die erfolgreiche Aufbereitung liegt ausschließlich in der Verantwortung des Betreibers. Beachten Sie dazu bitte insbesondere die Hinweise und Vorschriften in der Gebrauchsanweisung sowie die einschlägigen nationalen gesetzlichen Vorschriften und Normen.

AESCLAP® ELAN 4

APPLIED PARTS – INTERNAL CLEANING USING A RINSING DEVICE



Never use the rinsing device without a GB693 water filter.



1. Mount the applied parts (with tips pointing downwards) onto the rinsing device

2. Pre-cleaning:

Apply water gun to the side connector and rinse the applied parts at least 3 times for 5 seconds.

At the same time, use a compress to cover the connection for the irrigation tube.

3. Connect the rinsing device to the rinsing bracket in the washer-disinfector

4. Clean within washer-disinfector

5. Apply air gun to the side connector and blow the remaining water out of the applied parts

At the same time, use a compress to cover the connection for the irrigation tube.

6. Oil the applied parts

Remove applied parts from rinsing device and spray through with Sterilit® Power Systems for 2 seconds.

7. Blow impurities out of the water filter via the side connector

At the same time, use a compress to cover the connection for the irrigation tube.

The operator bears sole responsibility for the success of sterile reprocessing. Please pay particular attention to the directions and provisions in the instructions for use as well as the relevant national legal requirements and standards.